

CODE 315984

1043

THIS PACKAGE IS SEALED FOR SAFETY. DO NOT USE IF SAFETY SEAL IS BROKEN OR MISSING.

DIRECTIONS: Adults: Take 1 soft chew daily.

INDICATION: A factor in the maintenance of good health. Helps the body to metabolize carbohydrates, fats, and proteins. Helps to form red blood cells and to prevent Vitamin B12 deficiency.

**EACH SOFT CHEW CONTAINS:
MEDICINAL INGREDIENTS:**

Vitamin B12 (Cyanocobalamin) 1000 mcg

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Isomalt, Maltitol, Polydextrose, Corn Syrup Solids, Modified Food Starch, Soy Lecithin, Natural Flavours (Strawberry, Blueberry, Lemon, Rosemary Extract), Palm Oil, Citric Acid, DL-Malic Acid, Glycerin, Carrot Extract, Black Currant Juice, Invert Sugar, Carrageenan, *Stevia rebaudiana* Leaf.

**STORE IN A COOL, DRY PLACE.
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.**

CET EMBALLAGE EST SCELLÉ POUR VOTRE SÉCURITÉ. NE PAS UTILISER SI LE SCEAU DE SÉCURITÉ EST BRISÉ OU MANQUANT.

POSOLOGIE: Adultes: Prenez 1 bouchée tendre par jour.

INDICATION: Un facteur au maintien d'une bonne santé. Aide au corps à métaboliser les glucides, les lipides, et les protéines. Aide à former les globules rouges et à prévenir une carence en vitamine B12.

**CHAQUE BOUCHÉE TENDRE CONTIENT:
INGRÉDIENTS MÉDICINAUX:**

Vitamine B12 (Cyanocobalamine) 1 000 mcg

INGRÉDIENTS NON-MÉDICINAUX: Isomalt, maltitol, polydextrose, sirop de glucose déshydraté, amidon d'usage alimentaire modifié, lécithine de soya, arômes naturels (fraise, bleuets, citron, extrait de romarin), huile de palme, acide citrique, acide dl-malique, glycérine, extrait de carotte, jus de cassis, sucre inverti, carragénine, feuille de *Stevia rebaudiana*.

**GARDER DANS UN ENDROIT FRAIS ET SEC,
HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.**

Manufactured for/Fabriqué pour:
General Nutrition Centres Company
6299 Airport Road
Mississauga, ON L4V 1N3
Customer Service Toll Free Number:
1-888-462-2548
Service aux consommateurs sans frais
Internet: www.gnc.com/cs



GNC QUALITY COMMITMENT GNC, the leader in the development and manufacture of dietary supplements, is committed to producing the highest quality products available. This commitment begins with quality designed supplement formulations. Every raw material that goes into a GNC supplement is guaranteed as to quality and potency. Each product is dated and then shipped immediately to our stores, so you can be sure you are purchasing the freshest supplements available. At GNC, we extend our quality commitment to you by offering our money-back guarantee.

GNC GUARANTEE Use any GNC supplement for as little as 10 days. If you are not 100% completely satisfied, return the unused portion of the product with proof of purchase to your GNC store for a complete refund of your purchase price. No questions asked!

L'ENGAGEMENT DE GNC EN MATIÈRE DE QUALITÉ GNC

GNC est le chef de file dans le développement et la production de suppléments nutritionnels de la plus haute qualité. Cet engagement débute par le développement de formules de qualité intrinsèque. Chaque matière première entrant dans la composition d'un supplément GNC est garantie pour sa qualité et sa teneur. Chaque produit est daté et expédié immédiatement dans nos magasins de façon à ce que vous soyez assuré d'acheter le supplément le plus frais possible. Chez GNC, nous vous accordons notre engagement en matière de qualité en offrant notre garantie de remboursement.

LA GARANTIE GNC Utilisez un supplément GNC pendant aussi peu que 10 jours. Si vous n'êtes pas satisfait à 100%, retournez la portion inutilisée du produit ainsi qu'une preuve d'achat à votre magasin GNC pour un remboursement complet de votre prix d'achat. Aucune question!